

Sieg und Aufstieg für Lateiner

Tschöpel/Senger tanzen jetzt A-Klasse

Mirko Westermeier

17. August 2003

Einen tollen Erfolg ertanzte sich ein Münsteraner Tanzpaar in den lateinamerikanischen Tänzen: Enrico Tschöpel und Jasmin Senger von der Residenz Münster e. V. planten für dieses Wochenende ihren Aufstieg und wurden für den Trainingsehrgeiz und die Entschlossenheit belohnt.

Bei einem Turnier in Norderstedt belegten die beiden in der Hauptgruppe B Latein-Klasse den ersten Platz von fünf Paaren und durften als Sieger in der nächsthöheren, der A-Klasse mittanzen, wo sie im Finale Platz drei belegten. Damit waren alle Weichen gestellt, um am nächsten Tag beim Heimturnier den Aufstieg zu ertanzen. Beim Hauptgruppen-Wochenende der Residenz Münster starteten sie am Sonntag in der B-Latein-Klasse und erreichten im Finale Platz drei von insgesamt sieben Paaren. Damit war der bejubelte Aufstieg in heimischen Hallen (immerhin im großen neuen Tanzsportzentrum der Residenz mit vielen Fans) perfekt. Enrico Tschöpel und Jasmin Senger werden die Residenz Münster in Zukunft in der Hauptgruppe A Latein vertreten, der zweithöchsten Amateurtanzsportklasse der Lateinsektion in Deutschland.